

DOI

InshaAllah Jalan Lingkar Lubuk Basung Ibukota Kabupaten Agam Segera Dibangun

Zul Abrar - AGAM.DOI.OR.ID

Oct 8, 2024 - 01:43



Agam - Pembangunan Jalan Lingkar Lubuk Basung ibu kota Kabupaten Agam sepanjang 11 Kilometer segera dikerjakan mulai dari jorong Siguhung - Silayang Randah - Silayang Tinggi - Manggih - Perumnas Talago - Surau Kariang berkat dorongan pasangan calon bupati/wakil bupati kabupaten Agam, Dr. Andri

Warman, MM (AWR) - Dr.(HOC).Drs. Martias Wanto, MM (MW).

Buka jalan lingkak Lubuk Basung dikerjakan secara bergotong royong oleh masyarakat untuk memacu pertumbuhan ekonomi di kecamatan Lubuk Basung, Kabupaten Agam.

Pembangunan jalan lingkak akan dibuka langsung oleh calon Bupati dan Wabup kabupaten Agam periode 2025-2030, pasangan AWR-MW secara gotong royong tanpa ganti rugi dan H.MY Kasmir perantau asal Paritpanjang, kecamatan Lubukbasung, Kabupaten Agam, Sumbar.

H.MY Kasmir membenarkan rencana membuka jalan Lingkak di Lubuk Basung, ibukota Kabupaten Agam untuk memacu pertumbuhan ekonomi masyarakat dengan mendatangkan beberapa unit alat berat miliknya dari pool Cileungsi, Kabupaten Bogor, Jawa Barat.

"InshaAllah akan dibangun jalan lingkak di Lubuk Basung ibu kota Kabupaten Agam mulai dari Siguhung - Silayang Randah - Silayang Tinggi - Manggih - Perumnas Talago - Surau Kariang", papar H.MY Kasmir.



Diutarakan H.Kasmir alat berat yang dikirim akan tiba di lokasi pembuatan jalan baru pada hari Kamis, (10/10), selanjutnya pada hari Jum'at langsung pengerjaan jalan lingkak Lubuk Basung ibukota Kabupaten Agam.

"Kita mengirimkan beberapa alat berat untuk pembuatan jalan lingkak Lubuk Basung tanpa ganti rugi atas dorongan pasangan cabup/cawabup Agam, AWR-MW untuk memacu pertumbuhan ekonomi masyarakat di Lubuk Basung", sebut H.MY.Kasmir.

Ditambahkan H.Kasmir "Kita merasa terpanggil untuk ikut membangun kampung halaman secara bergotong royong bersama Pemerintahan Kabupaten Agam", ungkapnya pada media via telpon, Senin, (7/10/2024).

Sebelumnya H.MY Kasmir sukses melakukan buka jalan baru tanpa ganti rugi atas dorongan beliau sepanjang 7 Kilometer di tanah kelahirannya di jorong VI Paritpanjang dan Jorong II Balai Ahad, Nagari Lubuk Basung.

MY Kasmir berharap pada bupati terpilih nantinya bisa melanjutkan pengaspalan jalan pada jalur yang sudah dibebaskan untuk kelancaran pembangunan di daerah Lubuk Basung.(Abrar)